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и политсовет КМО (докладчик перечислил его состав, не забыв
М.Б.Булгакова). Результаты голосования по городу выдвинули
местное отделение в число лидеров по доли проголосовавших
за «Единую Россию». Этот успех был отмечен благодарностью
губернатора.

Высоко А.И.Овчинников оценил работу общественной при-
ёмной КМО, его опеку над городскими общественными объе-
динениями, в том числе ветеранскими и обществом инвалидов.
Ко Дню Победы ветераны войны были поздравлены от лица
КМО и получили подарки. Особенно положительную роль в
организационной поддержке организаций ветеранов и инвали-
дов сыграл НОП-Центр, ставший базой проведения мероприя-
тий городскими общественными объединениями. Отрадно так-
же, отметил докладчик, что в местном отделении немало
предпринимателей, хотя их городской союз ещё не стал полно-
стью сторонником «Единой России».

Развивается структура КМО. В частности, появилось его мо-
лодёжное крыло, и собранию был представлен его руководитель
– Е.В.Лушина.

Успешной, по мнению оратора, была поддержка реализации
на месте национальных проектов, в своё время представленных
президентом и утверждённых правительством. Были и другие
масштабные акции, например, проведение субботников по очи-
стке от мусора Банного леса, который теперь признан зоной эко-
логической ответственности для местного отделения.

В заключение, после изложения итогов деятельности, док-
ладчик перечислил планы КМО на ближайшую перспективу.

1. Дальнейший рост численности парторганизации, улучше-
ние качества партийных кадров.

2. Продолжение контроля над реализацией в городе нацио-
нальных проектов.

3. Подготовка к выборам в Государственную Думу и надле-
жащее их проведение в городе.

4. Активизация деятельности общественной приёмной.
5. Укрепление молодёжной партийной организации.
6. Развитие сотрудничества с городской администрацией, об-

щественными объединениями города.
7. Развитие агитационно-массовой работы.
Член политсовета КМО ВПП «Единая Россия» Т.А.Меще-

рина развила в своём выступлении ряд положений предыдуще-
го доклада. Отметив рост численности членов КМО, она под-
вергла критике ту часть, которая является пассивной, по сути,
балластом КМО. Неплательщики взносов составили 48% от об-
щего числа членов. Перед такими надо поставить выбор: или
реальное членство в партии, или расставание с ней. Во внутри-
партийной работе следует сделать больший уклон на индиви-
дуальную разъяснительную работу. Это гарантирует успех, что
показали выборы в Московскую областную Думу. Предстоящие

выборы ,  теперь  уже  в  Госдуму,  потребуют  больше  сил .
Т.А.Мещерина проинформировала собрание, что решением

фракции «Единой России» в облдуме куратором Пушкинского
района и Красноармейска от областного парламента назначен
С.Н.Князев – один из руководителей «Боевого братства».

Были объявлены прения по докладам. Выступление оказалось
единственным: слово получил А.Н.Чернавин. Говоря об ответ-
ственности членства в партии, он счёл положительным факт зна-
чительного представительство
сочленов в городской власти, в
учреждениях, на предприятиях и
т. д. И местное отделение выиг-
рает оттого, что политсовет бу-
дет укреплён наличием в нём
М.Б.Булгакова.

После того как из зала прозву-
чало предложение признать ра-
боту КМО удовлетворительной,
оно было поставлено на голосо-
вание и утверждено при одном
воздержавшемся.

Ю.Г.Пономаренко представил
собранию проект состава полит-
совета, куда предлагались О.Р.К-
люева, А.Ю.Логвенов, Т.А.Ме-
щерина, А.И.Овчинников, Ю.Г.Пономаренко, В.Н.Смирнов и
А.Н.Чернавин. Поскольку в прениях была предложена кандида-
тура М.Б.Булгакова, то началось обсуждение этой кандидатуры.
С разъяснением позиции областного отделения партии выступил
А.Е.Вологжанин. Он изложил критерии отбора руководящих
партийных кадров, назвав надлежащий уровень образования, спо-
собность кандидатуры обеспечить реализацию деятельности на
своём посту и законность своих действий. Во всех отношениях
кандидатура должна быть безупречной, чего в настоящий момент
сказать нельзя, поэтому региональное отделение не рекомендует
включать кандидатуру Булгакова в состав политсовета.

Дискуссия по этому вопросу была недолгой. Ю.Г.Пономарен-
ко призвал не драматизировать вопрос, поскольку при благопри-
ятном для Булгакова исходе дела можно будет провести довыбо-
ры в политсовет. А.Н.Чернавин, возражая, напомнил, что как раз
сейчас вина кандидата в политсовет не доказана. После этого воп-
рос о подведении черты по составу политсовета был поставлен
на голосование. Возразить авторитету областной инстанции ос-
мелились 8 человек. После этого перешли к составу контрольно-
ревизионной комиссии, куда рекомендовали Н.И.Бурсову,
Т.С.Панченкову и И.В.Попкову.

Раздача бюллетеней и тайное голосование прошли быстро.
Перешли к выборам делегата на областную партийную конфе-
ренцию. По нормам представительства от КМО положен один
делегат, и А.Е.Вологжанин, сославшись на партийный устав, ре-

комендовал кандидатуру А.И.Овчинникова, которая и была ут-
верждена. Затем, немного поплутав в формулировках, делегаты
приняли, по рекомендации вышестоящего коллеги, решение
пригласить А.Н.Чернавина участвовать в областной конферен-
ции, наделив его статусом почётного гостя.

Пока шёл подсчёт голосов, собрание с общего согласия от-
влеклось от повестки дня. А.Н.Чернавин довольно живописно
рассказал о личных впечатлениях на церемонии нового вступ-
ления Б.В.Громова в губернаторскую должность. Он также про-
информировал собрание о своих усилиях по подтверждению до-
говорённостей между областным правительством и городской
администрацией по финансированию ранее утверждённых про-
ектов, в том числе по строительству и проведению ремонтов, и
юбилейных мероприятий.

Одновременно между залом и стадионом поддерживалась
связь, и делегаты не скрывали переживаний за исход футболь-
ного матча с участием «Россиянки».

Но вот подсчёт бюллетеней завершился. Результаты голосо-
вания не принесли неожиданностей. Все внесённые в списки
для голосования кандидатуры были избраны на свои посты. Да-
лее А.Е.Вологжанин, вновь обратившись к партийному уставу,
дал рекомендацию утвердить в должности секретаря политсо-
вета А.И.Овчинникова. Собрание единогласно избрало рекомен-
дуемого на высокий пост. Вновь избранный секретарь КМО,
приняв поздравления, выступил с краткой речью, где сам по-
благодарил за доверие и дал обязательство упорной и плодо-
творной работы.

Политсовет, не откладывая дела в долгий ящик, тут же про-
вёл заседание в обновлённом составе.

Поделюсь личными впечатлениями. Атмосфера собрания
была наполнена оптимизмом и ощущениями уверенности. По-
пенять президиуму можно разве что за некоторые регламент-
ные и процедурные небрежности и помарки.

Вместе с тем как-то насторожило акцентированное проявле-
ние субординации. Устав партии, похоже, мало оставляет про-
стора для низовой инициативы. Мало чувствовалось кипение
живой мысли. Напротив, ощущалось отсутствие у делегатов же-
лания проявить себя, выступить с личными идеями и соображе-
ниями, вступить в прения. Иногда казалось, что я вернулся, по
крайней мере, в 1988 год, когда несколько голосов «против» на
XIX партконференции уже считалось большим прорывом в обла-
сти реанимации внутрипартийной демократии.

Ещё создалось впечатление, что одновременно с отчётно-вы-
борным собранием прошло нечто вроде первичных выборов, что
практикуется в партиях ряда стран. И на должность городского
руководителя скоро (выборы не за горами) будет представлена
импозантная кандидатура А.И.Овчинникова.

В.Пашков
На снимке: Е.В.Лушина

(Окончание. Начало на стр.1)

В адрес Совета депутатов г. Красноармейска посту-
пил запрос из МВД России – из Управления по борьбе с эко-
номическими преступлениями Главного Управления внут-
ренних дел по городу Москве (ГУВД по г. Москве) – от 27
марта 2007г. за №4/2/3805.

Согласно запросу Совет депутатов г. Красноармейска
представил документ следующего содержания

Служебная характеристика
на Главу города Красноармейск Московской области

Булгакова Михаила Борисовича 17.01.1974 года рождения,
уроженец города Орла, образование высшее, в 1997 году
окончил Орловский коммерческий институт

14 марта 2004 года на выборах Главы города жители
оказали Булгакову Михаилу Борисовичу полное доверие,
отдав большинство голосов. В должность вступил 17 мар-
та 2004 года.

За время нахождения в должности Главы города проявил
себя как грамотный, высокопрофессиональный руководитель
с огромным творческим потенциалом. Вдумчивый и энергич-
ный, способный быстро, точно и правильно принимать ре-
шения в соответствии с действующим законодательством. В
достаточном объёме владеет теорией и практикой управле-
ния, сумел в короткое время реформировать инфраструктуру
города, найти пути решения многих социальных проблем,
привлечь инвестиции в жилищное строительство, в спортив-
но-оздоровительные проекты, решить насущные транспорт-
ные проблемы городского округа. Внёс решающий вклад в
реализацию городских социальных программ.

В городе возобновлено жилищное строительство, которое
в настоящее время развивается высокими темпами, привле-
каются инвестиции.

Как руководитель требователен к себе и подчинённым.
Обладает высокими моральными качествами, доступен для
решения организационных вопросов от масштабов города до
личных проблем любого городского жителя. Успешно орга-

низует решение вопросов благоустройства города, совершен-
ствования содержания и ремонта объектов жилищного и го-
родского хозяйства, инженерных сетей, системы энергообес-
печения города.

При непосредственном участии Булгакова М.Б. разрабо-
тана новая редакция Устава городского округа, утверждена
городская символика (герб, флаг), приняты нормативно-пра-
вовые акты о порядке и правилах осуществления различных
мероприятий, направленных на обеспечение жизнедеятель-
ности городского округа, на его социальное и экономическое
развитие, сформированы и утверждены действующие грани-
цы муниципального образования.

Булгаков М.Б. принимает прямое участие в формировании
городского бюджета, плана социально-экономического раз-
вития города, социальных программ и осуществляет контроль
за их исполнением, за рациональным использованием каж-
дого рубля бюджетных средств. За период с 2004 года по на-
стоящее время городской бюджет вырос более чем в 2 раза.
За последние два года экономика города стабилизировалась.

Активно и на высоком профессиональном уровне в каче-
стве Главы города представляет муниципальное образование
в государственных структурах федерального и регионально-
го значения, а также во взаимоотношениях с другими муни-
ципальными образованиями.

Хорошо владеет обстановкой в городе и старается повли-
ять на жизнь города через непосредственное участие в реше-
нии возникающих проблем.

Решительно и активно решает вопросы, связанные с бла-
гоустройством города: город стал краше, улицы чище. Боль-
шое внимание как Глава города уделяет проблемам образова-
ния, здравоохранения, поддержки городских ветеранских
организаций, малоимущих граждан, жителей, попавших в
трудные жизненные ситуации.

Всегда корректен, доброжелателен, по-человечески про-
никается проблемами жителей города, старается не оставить
без внимания ни одного обращения.

Большое внимание уделяет развитию детского спорта, раз-
витию базы для обеспечения досуга детей и подростков.

Умеет держать данные обещания.
Женат, воспитывает двух дочерей.
Награждён знаками Московской области.

Председатель Совета депутатов
г. Красноармейска   А.М.Алексиков

Утверждена
решением Совета депутатов

г. Красноармейска от 28.03.2007г. №75-1
Результаты голосования по данному решению: «за» -

11 депутатов (Алексиков А.М., Вавилова Е.И., Ватутина
В.А., Губаревич А.А., Комарова Т.В., Кряжова В.Д., Меще-
рина Т.А., Овчинников А.И., Осипов В.А., Пономаренко
Ю.Г., Сидоров И.Г.); «против» - 1 (Фохтин В.Г.).

Редакция приглашает к обсуждению текста характе-
ристики, которое поможет либо укрепить, либо откор-
ректировать характеристический портрет главы горо-
да Булгакова М.Б., данный ему большинством депутатов
городского Совета.

Подготовил В.Венёвский

Без комментариев

МНЕНИЕ СОВЕТА О БУЛГАКОВЕ

Председателю Совета депутатов
Г. Красноармейска А.М.Алексикову

Московская область, г. Красноармейск,
ул. Чкалова, д. 25

Уважаемый Александр Михайлович!
Сотрудниками Управления по борьбе с экономическими

преступлениями ГУВД г. Москвы, в рамках уголовного дела
№ 18\432787-07 исполняется отдельное поручение Гене-
ральной прокуратуры РФ.

Учитывая изложенное, на основании п. 4 ст. 11 Закона
РФ «О милиции», прошу Вас срочно предоставить следую-
щие документы на Главу администрации г. Красноармейска
Булгакова Михаила Борисовича – характеристику с места
работы.

Документ необходимо направить по факсу 950-46-85 или
950-46-60 и по требованию предоставить на руки сотруд-
нику УБЭП ГУВД г. Москвы.

С уважением.
Заместитель начальника   В.Н.Рыжкин

ГДЕ ЭТА УЛИЦА,
ГДЕ ТОТ ПРОСПЕКТ?

Красноармейск, оказывается, город архитектурных чудес. Их мож-
но обнаружить, надо только приглядеться. Этому мешает сила при-
вычки. Но внимательный глаз обязательно эти чудеса обнаружит.

Любой гость города или его житель, приезжающие автобусом к
площади у рынка, перед тем как остановиться и выйти, проезжают
одну городскую магистраль. Допустим, человек в городе первый
раз и решил с ним познакомиться. Вот он направился назад, к про-
спекту Испытателей. Взглянув налево, гость города обнаружил, что
находится на улице Ленина. Именно так значится на табличке, ви-
сящей на стене дома №8. Повернув взгляд направо, читаешь дру-
гое: «проспект Ленина». Такая табличка на доме №7. Но пройдя
ещё немного, снова видишь на той же стороне улицы надпись «ули-
ца Ленина». На другой же – снова проспект!

Сколько лет миновало, сколько городских начальников и архи-
текторов перебывало на своих должностях, а эта странная черес-
полосица названий живёт и красуется, вызывая удивление.

Так что же это за такая странная магистраль? В конце концов,
это что: улица или проспект? На этот счёт есть два противополож-
ных мнения.

Есть архитектурные нормы. Это, если хотите, писаные архи-
тектурные законы. Они содержат термины, их численные парамет-
ры. Что такое проспект? Это слово является однокоренным со сло-
вом «перспектива». То есть, речь идёт о чём-то масштабном и
протяжённом. Так оно и есть. Термин «проспект» закрепился с се-
редины XIX века, когда за реконструкцию Парижа взялся барон
Осман. Тогда было принято, что проспект должен быть длиной не
менее половины лье (2км), а ширина проспекта такой, чтобы по
обеим полосам умещались бок о бок три экипажа. Такие соотно-
шения существуют во всех государствах. И только для Красноар-
мейска закон не писан. Короче: магистраль с именем Ленина ни по
длине с шириной, ни по каким другим параметрам проспектом не
является. Вот улицей – другое дело.

Недавно пришлось автору этих строк поговорить на эту тему с
городским архитектором П.К.Вилисовым. Это – третий архитек-
тор, с кем затевается такой разговор. Двое предыдущих выслуша-
ли по-разному. Нянькин просто отмахнулся. Его преемник Гилёв
внешне выразил согласие с моими доводами и даже пообещал на-
вести порядок. Но сколько раз после этого ни пытался привлечь
его внимание к данному им же самим слову, далее шли новые заве-
рения, пока Гилёв не уволился. Но эта эстафета обещаний без при-
нятия мер попала, похоже, в надёжные руки. Два месяца, считай,
миновало с нашей встречи c Вилисовым, а улица-проспект в на-
шем городе живёт, являя пример зримого пренебрежения архитек-
турными нормами.

В чём причина живучести этого архитектурного казуса? Тайну
мне открыла депутат В.А.Кряжова. Оказывается, по её словам, так
эту магистраль кому-то взбрело на ум назвать проспектом, хотя (а
это было на заре туманной юности рассказчицы) в те поры сия
магистраль была тихой зелёной улочкой. Это, мол, понравилось и
прижилось. А соответствует это правилам или нет – не важно.

Предание интересное, но не объясняет, почему всё-таки то, что
кто-то считает проспектом, значится также улицей.

Таким образом, выяснилось, что в Красноармейске не законы
действуют, не нормы, а так называемое обычное право. Вошло, мол,
в обычай, стало быть, приняло силу закона. А на законы так тако-
вые можно смотреть, как говорят в Одессе, «между прочим». Так
наши городские парламентарии укрепляют в жителях уважение к
закону. Хорошо ещё, что кому-то не вздумалось назвать фабрич-
ную котельную теплоэнергоцентралью. Тоже потешило бы чьё-то
самолюбие.

В Марселе есть 800-метровый тоннель. Жители французского
города со свойственным южанам темпераментом назвали его «наше
метро». Но муниципалитет не пошёл на поводу у местного тщесла-
вия и статус метро тоннелю не дал. В Европе законы и нормы чтят.
А у нас любимым спортом является слалом по обхождению зако-
нов. Кому из корысти, кому из мании величия.

На этом список архитектурных чудес в Красноармейске не ис-
черпывается. Об этом в другой раз.

В.Дьяков
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